

紙 風 船 新 学 期



“子どもが主役”で 地域に貢献できる学校を目指して！！
【今年度もよろしく願いいたします！！】

4月5日（火）、いよいよ新年度がスタートしました。朝から元気な声が校舎に戻り、全員がそろって新年度を迎えることができました。

新任式に続いて始業式を行いました。スタートにふさわしい「やる気」と「適度な緊張感」が感じられるよい式でした。今年度は、児童が56名、職員が15名でのスタートです。

新たな出会いと進級を通して、子どもたち一人一人が夢に挑戦していく中で「心豊かに はつらつと」学校生活をおくることができるように、また、56名の子どもたち一人一人がそれぞれのよさを発揮し輝き続けられるように「子どもが主役」で、地域に貢献できる学校を目指し、職員力を合わせて精一杯努力していきたいと思えます。



保護者の皆様には、今年度も桧木内小学校へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校と家庭、地域が手を取り合い「未来の桧木内地区の担い手」として、子どもたちが健やかな成長ができますよう、力を合わせて歩んで参りましょう。

◆ 始業式から

【やる気が感じられる顔・顔・顔】



まっすぐ正面を見つめる目が生き生きと輝き、大きな声で校歌を歌う表情が、子どもたち一人一人の新年度に向けた「期待」や「やる気」を感じさせました。平成28年度の桧木内小学校、新たに5人のメンバーを加え、子どもたちと職員71名でつくっていきます。

○ 始業式で私から3つのお願いをしました。
覚えているかな？ ヒントは「あ・な・こ」



○ 始業式の代表は、最高学年として進んで活動すると宣言した、6年武藤愛寧さん

◆ 担任・担当 紹介

1年担任	松崎 るり子	1年担当	大澤 直子	2・3年担任	鈴木 友絵
3年ひまわり担任	齊藤 智恵子	2・3年担当	丹野 雪子	4年担任	木村 聡
5年担任	池田 美香子	太陽担任	伊藤 里実	6年担任	小松 文彦

※今年から、2・3年生が複式学級になりました。

◆ 新任者 あいさつ



校長：嵯峨 康弘
(仙北出張所より)

ここ桧木内は、高校生の頃に宿泊しながら部活動した思い出の地で、校長として初の赴任校が桧木内小ということで、強い縁を感じています。子どもたちの笑顔がたまらなく素敵で、たくさんの笑顔からパワーをもらっています。ひのきっ子たちが「夢に向かって はつらつと」活動できるように、少しでも力になればと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



太陽担任：伊藤 里実
(仙北市立生保内小より)

2度目の赴任となります。5日の始業式では、何十年か振りで桧木内小学校の校歌を聞かせてもらいました。大変懐かしかったです。子ども達はとても明るく、元気で人懐こいですね。早く顔と名前を覚えて仲良くなり、一緒に楽しく勉強したり活動したりしたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



5年担任：池田 美香子
(鹿角市立八幡平小より)

一度、紙風船あげを見に、足を運んだことがあります。初めての桧木内になります。新任式では、にこにこ笑顔で元気に校歌を歌う姿を見て、とてもわくわくしてきました。子どもたちとの活動を通して、桧木内小学校のすてきなところ、子どもたちのキラリと光るところをたくさん見つけていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



2・3年担当：丹野 雪子
(仙北市立角館中より)

はじめまして。今年度は複式学級指導担当として2・3年生と一緒に勉強していきます。緊張して迎えた初日でしたが、児童の皆さんの元気いっぱいな姿と人懐っこい笑顔で癒やされました。ランチルームでの給食も楽しいですね。新任式で紹介があった桧木内小学校の行事の数々も、今からとても楽しみでワクワクしています。

同じ仙北市の角館に住んでいます。桧木内に詳しくありません。これからたくさん知っていきたく思いますので、いろいろ教えてください。よろしくお願いいたします。



1年担当：大澤 直子
(仙北市立角館小より)

私は西木村生まれの西木村育ちなので、生まれ育った地域の桧木内小学校での勤務をととても楽しみにしていました。桧木内小学校の子ども達は明るく、元気いっぱいですね。あいさつも立派で一緒に過ごしているととても気持ちがいいです。私も子ども達のように元気いっぱいがんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



○ 歓迎の言葉は、
6年若生美空さん

不安でいる新任者5人に対し、桧木内小学校美術館のことや頑張っていること、特徴的な行事について紹介してもらい、温かく迎え入れてもらいました。一気に不安な気持ちがなくなり、早く一緒に活動したいと思いました。ありがとうございました。

